

## **COMUNICADO DE PRENSA**

## El arte se toma espacios no convencionales de la ciudad

Cinco días, cinco espacios y más de 50 de muestras, presentaciones y talleres abiertos al público, así será Crea en Movimiento, el evento que inundará la ciudad de arte.

El 19, 26 de agosto, 2, 9 y 10 de septiembre, el <u>Programa Crea</u> del <u>Instituto</u> <u>Distrital de las Artes – Idartes</u> realizará más de 50 actividades artísticas en música, teatro, danza, literatura, audiovisuales, artes electrónicas y artes plásticas como parte de la programación de **Crea en Movimiento**.

"El propósito de Crea en movimiento es que niños, jóvenes y adultos sientan y piensen el territorio desde una mirada creativa y artística. El programa Crea con su enfoque local comunitario, se articula desde una experiencia vivencial y estética, siendo un ejercicio significativo para la apropiación y comprensión del territorio que habitamos, recorremos, resignificamos y transformamos junto con otros", afirma José Arroyo, líder del **Programa Crea**.

En estos eventos, que se realizarán los días 19, 26 de agosto, 2, 9 y 10 de septiembre, podrán participar niños, niñas, jóvenes, adultos y personas mayores. Las jornadas incluirán talleres artísticos, proyecciones audiovisuales, presentaciones musicales, puestas en escena, lecturas en voz alta, entre otros.

El sábado 19 de agosto, el punto de encuentro será en el Parque La Araña en la localidad de Barrios Unidos. Allí, a partir de las 10:00 a.m. y hasta la 3:00 p.m, los asistentes podrán disfrutar de talleres y experiencias en artes plásticas, audiovisuales y literatura, además de muestras artísticas de los participantes del **Programa Crea**.

Mientras que el 26 de agosto la cita será en la plazoleta del Museo Interactivo Maloka. La jornada iniciará a las 10:00 a.m. y finalizará a las 2:45 p.m. incluirá desde rumbaterapia, artes circenses y hasta un taller de monstruos para coleccionistas *freakys*.



El Parque Castilla será el escenario de **Crea en Movimiento** el sábado 2 de septiembre. Así, de 10:00 a.m. a 3:00 p.m., los asistentes al evento podrán disfrutar de experiencias artísticas que harán uso de la música, el teatro, la danza, la literatura, los audiovisuales, las artes electrónicas y las artes plásticas.

Con el objetivo de visibilizar la oferta disponible, el 9 de septiembre se llevará a cabo en la plazoleta de la iglesia del Divino Niño del barrio 20 de Julio, una serie de intervenciones que van desde clases abiertas, esculturas colectivas y muestras en tarima. La jornada iniciará a las 10:00 a.m. y finalizará a las 2:00 p.m.

Por otra parte, el 10 de septiembre, en el parque La Aurora en la localidad de Usme, se ofrecerán de manera simultánea talleres abiertos a toda la comunidad en artes plásticas, literatura, música, audiovisuales, artes electrónicas, danza y teatro.

Vale la pena aclarar que la participación en estas actividades será completamente gratuita.

## Contacto de prensa:

Margareth Sánchez

margareth.sanchez@idartes.gov.co

(+57) 3142193492

